



喜久田っ子だより

令和6年11月18日(月) 第28号

(教育目標) 思いやりの心と健やかな体を持ち、進んで学ぶ児童の育成
☆やさしく思いやりのある子ども ☆よく考え共に学ぶ子ども ☆心も体も健康な子ども
(やさしく) (かしこく) (たくましく)

給食試食会実施



7日(木)に、家庭教育学級の一環で、1年生の保護者を対象に給食試食会を実施しました。まずはじめに、本校養護教諭より給食室の衛生管理について説明しました。給食室では、食中毒などの事故防止のため、水質検査(1日2回、水道水の検査)、検収(食材の安全確認)など、衛生管理の徹底に努めています。次に、子どもたちと一緒に給食を食べ、給食を味わうだけでなく、子どもたちの食べる様子を観ていただきました。とても和やかな雰囲気、楽しい時間を過ごしていただけたようです。最後に、試食会の感想をいただきましたので、一部を紹介いたします。貴重なご意見もたくさんいただき、感謝申し上げます。

- 野菜たっぷり、お肉もたっぷりで栄養たっぷり、おいしかったです。バランスだけでなく味もよかったです。子どもたちも喜んで食べるのが分かりました。今後は水質検査にPFAS含有量など検査されるのか気になりましたが、とても満足です。ありがとうございました。
- 栄養バランスだけでなく、季節のものを取り入れるなどの工夫をしているのが良かったです。大人でも量が多い気がしますが、子どもが完食できるように人参を星にするなどの工夫が良かったです。
- 久しぶりの給食、とても懐かしく感じました。子どもがたくさん野菜がとれるよう工夫があり、味もとても美味しかったです。お友だちと楽しく食べている様子を見て良かったです。家庭でもマナーについて話したり食育へ繋がれたらと思います。
- どのメニューも美味しかったです。野菜をハートや星の形にくり抜いてあったり、子どもたちも見つけて嬉しそうにしていたり「美味しい!」と言って食べている姿を見て、親としても嬉しかったです。色々な工夫や美味しい給食を出していただき、ありがとうございます。
- 食材が食べやすいように小さく切っていたり、軟らかく煮てあったり、食材の種類も多く、色々なことに気をつけて作って下さっているんだなあと感じました。少し薄味だなとは思いましたが、普段の塩分が多かったんだなと気づいたので、気をつけていきたいと思いました。美味しかったです。ごちそうさまでした。

小中連携事業 第2回推進会議開催

11日(月)に、喜久田中学校の教員を迎え、授業公開と全体協議会を開催しました。

全体協議会では、生徒指導部と学習指導部に分かれ、これまでの児童生徒の様子や課題、全国学力・学習状況調査結果、ふくしま学力調査結果、小中共同に取り組んできたことの成果と課題、今後の取組などについて話し合いました。

喜久田中学校区は、1小1中の学区です。この強みを生かし、義務教育9年間を見通した切れ目ない教育活動の実践により、児童生徒の学力向上及び健全育成を図ってまいります。

【お知らせ】

学校司書の育児休暇からの復帰並びに退職がありましたので、お知らせいたします。

これまでのご支援に感謝申し上げますとともに、今後もよろしく願います。

<退職>小和田喜美子 <復帰>根本奈緒

バスケットボール寄贈式

13日(水)に、鶴島スポーツインタテインメント株式会社(Firebonds)代表取締役社長 西田 創様、株式会社ノウチ工業代表取締役 野内勝志様がお越しになり、バスケットボール寄贈式を実施し、学校を代表して6年生が参加しました。

Firebonds様では、持続可能な共生社会をつくる取り組みとして、子どもたちの笑顔をつくるために、地域の企業に協賛していただき、ボール寄贈を行っているそうです。



式では、西田様、野内様からボールに込めた想いや願いの話があり、子どもたちは真剣に聴き、そのパスをしっかりと受け取っていました。

企画してくださった西田様、協賛してくださった野内様に心より感謝申し上げます。

喜久田小学校 TEL(024)959-2006 Fax(024)959-1679
在籍児童数 243名
喜久田小HP ※携帯サイトは右記のQRコードを読み取るとアクセスできます。
放射線量(11/15)8時30分現在 モニタリングポスト 0.075 μ Sv/h

